

Dank VTX Telecom können die ZüricherInnen nun auch von der Liberalisierung der letzten Meile und den damit verbundenen Vorteilen profitieren!

Im Juli und August 2007 hat VTX Telecom über die Freischaltung von entbündelten Telefonleitungen in Sitten und Genf informiert. Jetzt sind die ZüricherInnen – gleichzeitig mit den BaslerInnen – dran, um von den Vorteilen der Entbündelung profitieren zu können. VTX Telecom hat bereits eine Swisscom-Telefonzentrale mit einem DSLAM ausgerüstet, welche die direkte Verbindung zwischen den Telefonleitungen der Internet-Abonnenten und dem Netzwerk des Betreibers sicherstellt. Das Quartier Enge ist bereit... weitere werden in Kürze folgen.

Peter Preuss, Geschäftsführer der Züricher Niederlassung VTX Network Solutions AG, ist sehr zufrieden, dass Zürich von alternativen Telefonie-Angeboten sowie von Hochgeschwindigkeits-Verbindungen profitieren kann. Er erklärt weiter, dass „die Entbündelung den ZüricherInnen endlich Internet- und Telefonieleistungen bringt, die sich mit denen unseres Nachbarlandes Deutschland messen lassen. Gleichzeitig beweist unser Unternehmen einmal mehr seinen Innovationsgeist“. Peter Preuss fügt an, dass die Entbündelungsarbeiten in Zürich erst begonnen haben: „Weitere Quartiere dieser Stadt werden demnächst entbündelt.“

Es darf gesagt werden, dass VTX Telecom seit der Liberalisierung der letzten Meile keine Mühe gescheut hat, um der erste schweizer Betreiber zu sein, der entbündelte Leitungen anbietet. Unsere Erstkunden in Sitten und Genf bescheinigen uns durchweg Zufriedenheit mit den entbündelten Dienstleistungen. Sie zeigen sich mit der Qualität der Telefonverbindungen, den bereits erreichten Einsparungen sowie den blitzschnellen HighSpeed-Internetanschlüssen rundum zufrieden.

Im Hinblick auf Verbindungen mit sehr hoher Übertragungsrate hat VTX schnell reagiert und kann extrem wettbewerbsfähige ADSL-Angebote offerieren. Die Wahl ist dabei auf die Technologie ADSL2+ gefallen, eine Weiterentwicklung des herkömmlichen ADSL. Diese Technologie, die Downloadraten bis zu 26 Mbps bietet, ist heute ausgereift und zuverlässig, da sie bekanntlich in allen europäischen Ländern eingesetzt wird, die entbündelte Leitungen anbieten. Ein weiterer Vorteil liegt im guten Verhältnis von Flächendeckung zu Übertragungsrate. Es ist somit nicht notwendig, sich in unmittelbarer Nähe einer Telefonzentrale zu befinden, um von einer Hochgeschwindigkeitsleistung zu profitieren.

VTX bietet drei Pakete für ADSL2+ an:

ADSL2+ Basic 8 Mbps/500 Kbps für CHF 47.-/Monat, ADSL2+ Basic 20 Mbps/500 Kbps für CHF 67.-/Monat und ADSL2+ Pro 20 Mbps/1 Mbps für CHF 87.-/Monat.

ADSL2+ gestattet es VTX auch, einen VoicelP-Dienst anzubieten, der in das entbündelte ADSL2+ Abonnement integriert ist. Die Kunden von VTX können so von beachtlichen Preisnachlässen bei ihren Telefonverbindungen profitieren.

Ausserdem hat VTX für das ADSL2+ Angebot ein Paket geschnürt, das dank der VTXbox über zahlreiche Funktionalitäten verfügt. Unter den vielen Vorzügen dieses Modems sind besonders die folgenden hervorzuheben: Automatische Parametrierung, Internettelefonie, USB-Anschluss, WiFi und viele mehr.

Hier sei noch vermerkt, dass über die von Swisscom angeführten Preise sowie die vertraglichen Rahmenbedingungen immer noch verhandelt wird. Beispielsweise ein von Swisscom geforderter Mietpreis pro Anschluss von Fr. 31.- zzgl. MwSt. wird von den anderen Betreibern angefochten. VTX wird diesen vorgegebenen Preis jedoch nicht auf seine Kunden abwälzen. Während der Suche nach einer Lösung übernimmt VTX den Preisunterschied zwischen den bisherigen Anschlusskosten von Fr. 25.25 inkl. MwSt. und den Fr. 33.- inkl. MwSt.

Dank der ADSL2+ Technologie und den beachtlichen Übertragungsraten für das Herunterladen von Daten wird VTX auch bald neue Dienste, wie z. B. Fernsehen und Video über Internet, anbieten können.

Über VTX Network Solutions AG

VTX Network Solutions AG ist eine Filiale der Schweizer VTX Telecom-Gruppe. Sie ist aus der im Juni 2003 durch VTX Telecom übernommenen Cable & Wireless Global (Switzerland) AG hervorgegangen. Der Telekom-Anbieter hat so sein deutschschweizer Tätigkeitsfeld ausweiten und somit seinen Marktauftritt als nationaler Internet Provider optimieren können. Die erfolgreiche Integration der Mitarbeitenden, der technischen Infrastruktur sowie des Kundensupports in die Gruppe brachte eine Verbesserung der Dienstleistungsqualität auf allen Ebenen. Die Züricher Niederlassung beschäftigt heute 22 Mitarbeiter.

Die spezifisch auf die Bedürfnisse von KMU ausgerichteten Dienstleistungen umfassen:

- Telefonie (Festnetz, Mobile, VoIP, Mehrwertnummern, Micro-Billing, Telefon-Dialogsysteme)
- Internet-Zugang (ADSL, SDSL, Mietleitungen)
- Hosting / Housing
- ASP-Lösungen (AntiSpam/AntiVirus, ContentFiltering, Online-Backup, Online-Videoüberwachung)

VTX Network Solutions AG

Hohlstrasse 536
8048 Zürich
Tel.: 044 437 86 00
Fax: 044 437 86 79
E-mail: info@vns.vtx.ch
Kontaktperson: Peter Preuss, Geschäftsführer

Über VTX Telecom

VTX Telecom ist ein seit 1986 tätiger unabhängiger Anbieter mit Sitz in Pully, der auf dem Gebiet des Internets und der Telekommunikation eine Spitzenposition einnimmt. Zum Produktportfolio gehören zahlreiche innovative Dienstleistungen in den Bereichen Internetanschlüsse, Hosting, Sicherheit, Entwicklung von massgeschneiderten Web-Anwendungen sowie auf dem Gebiet der Festnetz- und der Mobiltelefonie (powered by Orange). VTX deckt somit sämtliche Telekommunikationsbedürfnisse eines Unternehmens ab.

Der Status als TriplePlay-Provider und die regionalen Geschäftsstellen in Genf, Neuenburg, Biel, Basel, Sitten, Bellinzona, St. Gallen und Zürich machen VTX Telecom zu einem führenden Akteur auf dem schweizer Telekommunikationsmarkt. In 11 Niederlassungen kümmern sich über 180 Mitarbeiter in der ganzen Schweiz um rund 100'000 Kunden, wovon 25'000 kleine und mittelgrosse Unternehmen sind.

VTX Telecom SA

Av. de Lavaux 101
1009 Pully
Tel.: 021 721 11 11
Fax: 021 721 11 12
E-Mail: info@vtx-telecom.ch
www.vtx.ch
Kontaktperson: Christian Maret, Head of Sales